

# *Des autorités sanitaires lancent un appel au renforcement de la lutte contre le cancer*

---



La Havane, 4 février (RHC-Granma) La journée mondiale contre le cancer a lieu aujourd'hui avec pour slogan « Combattre le cancer : à notre portée ». À cette occasion, plusieurs organisations internationales de santé ont demandé aux États de mettre en place des mesures efficaces pour réduire le nombre de décès dus à cette maladie.

L'Organisation Panaméricaine de la Santé a signalé que les pays doivent définir des politiques, des lois et des programmes pour encourager les populations à suivre des modes de vie plus sains et pour réduire l'exposition à des facteurs de risque comme le tabac, l'alcool, l'obésité ou le manque d'activité physique.

Selon des statistiques de cette organisation, sur les 3 millions de cancers diagnostiqués chaque année en Amérique plus d'un million ont conduit à la mort des patients et 50% de ces pathologies interviennent chez des personnes âgées de moins de 70 ans.

Les spécialistes estiment que dans les dix ans à venir, les cas de cancer pourraient augmenter de 30%.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/45701-des-autorites-sanitaires-lancent-un-appel-au-renforcement-de-la-lutte-contre-le-cancer>



**Radio Habana Cuba**